



CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

9 décembre 2020

Service Unité Territoriale III Nomination du nouveau chef de service

Le Conseil d'Etat a nommé Nils Panchaud, à la tête du nouveau Service Unité Territoriale III (SUTIII) du Département de la mobilité, du territoire et de l'environnement (DMTE). Il accèdera à cette fonction le 1^{er} janvier 2021.

Le Conseil d'Etat a nommé le chef du nouveau Service Unité Territoriale III du Département de la mobilité, du territoire et de l'environnement. Il s'agit de Nils Panchaud. Agé de 54 ans, marié et père de deux enfants, ce dernier dispose de toutes les compétences requises pour occuper une telle fonction. Après 20 années d'activité au sein de l'Ecole Polytechnique fédérales de Lausanne (EPFL), il a débuté son activité au sein de l'Etat du Valais en 2019 en tant que chef de section de l'Unité territoriale III au sein du Service de la mobilité.

Nils Panchaud bénéficie d'une grande expérience professionnelle dans le domaine du management. Ses 20 ans d'expérience de direction à l'EPFL et son activité au sein de l'administration cantonale lui confèrent d'excellentes connaissances du fonctionnement du système étatique, plus particulièrement dans les travaux de l'entretien de l'autoroute. Ses visions stratégiques, son enthousiasme et son esprit d'équipe garantissent le maintien de prestations de qualité en faveur de la population valaisanne.

Nils Panchaud entrera en fonction le 1^{er} janvier 2021.

Personne de contact

Jacques Melly, chef du Département de la mobilité, du territoire et de l'environnement,
027 606 33 00

